

Luzern, 1. Februar 2010

Medienmitteilung Universität Luzern

Die Luzerner Rechtswissenschaftliche Fakultät stellt sich im Tessin vor

Zahlreiche Tessinerinnen und Tessiner studieren Recht an der Universität Luzern. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 hat sich daher an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät eine eigene Kultur entwickelt, die für Studierende aus dem Kanton Tessin eine besondere Atmosphäre schafft. Dass sich die italienischsprachigen Studierenden an der Universität Luzern wohl fühlen, belegt unter anderem die Gründung des Vereins IUCIM im Jahr 2007, eine Studierendenorganisation ausschliesslich für die italienischsprachigen Studierenden.

Die Tessiner Studierenden sind der Universität Luzern wichtig. Um den Austausch zu pflegen, führt sie regelmässig Besuche an Tessiner Gymnasien durch. Am Montag, 8. Februar 2010, wird die Rechtswissenschaftliche Fakultät dies erstmals in etwas grösserem Rahmen tun: Prof. Dr. iur. Michele Luminati, Professor für Rechtsgeschichte und Rechtstheorie, Fakultätsmanager lic. iur. Marcel Amrein sowie zwei Studierende werden Studieninteressierten aus dem Sopraceneri (Scuole Cantonali Superiori di Commercio a Bellinzona, 12.15) und Sottoceneri (Liceo Cantonale di Lugano 1, 15.30) den Studiengang Recht sowie die speziell auf die Tessiner Studierenden zugeschnittenen Angebote vorstellen. Medienvertreterinnen und -vertreter sind zu diesen Veranstaltungen herzlich eingeladen.

Weitere Auskünfte:

Prof. Dr. iur. Michele Luminati, Professor für Rechtsgeschichte und Rechtstheorie, 041 228 77 23,
michele.luminati@unilu.ch

lic. iur. Marcel Amrein, Fakultätsmanager Rechtswissenschaftliche Fakultät, 041 228 77 06,
marcel.amrein@unilu.ch

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, 041 228 78 11,
erich.aschwanden@unilu.ch